

Le cœur d'îlot bordelais est caractérisé par une végétation abondante. Comment intervenir dans ce milieu sans nuire à cet atout de plus agréable? Le parti pris du projet est de s'élever pour conserver ce poumon vert et de limiter au

maximum l'emprise au sol du bâti tout en densifiant. De là découlent une série de bandes habitées par des appartements traversant Est-Ouest. Les bandes se décollent du sol par un jeu de poteaux qui s'organisent à la manière des arbres d'une forêt. Ceci permet de créer un espace commun aménagé et planté ouvert à tous les habitants de l'îlot. La périphérie de ce dernier garde sa forme initiale avec ses échoppes qui font la richesse du patrimoine bordelais. Chacune d'elles conserve un jardin individuel. L'attitude générale du projet est de respecter et de mettre en valeur le patrimoine existant en adoptant une architecture contemporaine radicalement différente.

007VLA + 14.01

